

Pressemitteilung

Evidenzbasierte Gesundheitsinformationen für den Praxis-Alltag: Chancen und Herausforderungen für Ärzte und Patienten

Die Stiftung Gesundheitswissen auf dem EbM-Kongress 2024

Berlin, 11. März 2024 – Die Stiftung Gesundheitswissen beteiligt sich mit zwei Vorträgen sowie zwei Posterpräsentationen auf dem diesjährigen EbM-Kongress des Deutschen Netzwerks Evidenzbasierte Medizin. Dabei geht es unter anderem um die Frage, welche Chancen und Herausforderungen der Einsatz von evidenzbasierten Gesundheitsinformationen im Praxis-Alltag bieten kann und welche Bedürfnisse Hausärzte und Patienten haben. Die Fachtagung findet vom 13. bis 15. März 2024 in Berlin statt.

Für eine nachhaltige und patientenorientierte Gesundheitsversorgung sind evidenzbasierte Gesundheitsinformationen enorm wichtig. Vor diesem Hintergrund muss der Kerngedanke der Evidenzbasierung auch in gesundheitspolitische Entscheidungen einfließen. Dieser Gedanke spiegelt sich auch im Motto der 25. Jahrestagung des EbM-Netzwerks wider: „Evidenzbasierte Politik und Gesundheitsversorgung – erreichbares Ziel oder Illusion?“.

Integration evidenzbasierter Gesundheitsinformationen im Praxis-Alltag

Evidenzbasierte Gesundheitsinformationen können Patienten dazu befähigen, fundierte Entscheidungen für ihre Gesundheit zu treffen. Hausarztpraxen sind dabei der Ort, an dem Patienten mit solchen Informationen in Berührung kommen – unabhängig von ihrem individuellen Verhalten. Zentrale Fragen beim Einsatz evidenzbasierter Gesundheitsinformationen sind demnach: Wie funktioniert der Einsatz in Hausarztpraxen und welche Bedarfe haben Hausärzte und Patienten an evidenzbasierten Informationsmaterialien? Diese und weitere Themen präsentiert die Stiftung Gesundheitswissen auf dem diesjährigen EbM-Kongress.

Die Stiftung Gesundheitswissen auf dem EbM-Kongress 2024:

E-Learning-Kurs für Hausärztinnen/-ärzte zur Stärkung der Gesundheitskompetenz in der und über die Hausarztpraxis: Welche Anforderungen sind für eine erfolgreiche Implementierung wichtig?

Posterpräsentation am Mittwoch, 13. März 2024, 16.00 Uhr

Psychische Gesundheitskompetenz in Deutschland: Bevölkerungsrepräsentative Ergebnisse und Handlungsempfehlungen

Posterpräsentation am Mittwoch, 13. März 2024, 16.00 Uhr

Erstellung evidenzbasierter Gesundheitsinformationen für den Einsatz in der Hausarztpraxis: Chancen und Herausforderungen der Zielgruppenbeteiligung

Vortrag am Donnerstag, 14. März 2024, 15.30 Uhr

Informationsbedarfe und -bedürfnisse in der Arztpraxis aus Sicht von Patientinnen und Patienten sowie Hausärztinnen und -ärzten zu Hypertonie

Vortrag am Freitag, 15. März 2024, 9.30 Uhr

Der EbM-Kongress 2024

Die Tagung unter dem Motto „Evidenzbasierte Politik und Gesundheitsversorgung – erreichbares Ziel oder Illusion?“ mit Vorträgen, Workshops und Symposien findet vom **13. bis 15. März 2024 in Berlin** statt. Die Stiftung Gesundheitswissen ist Mitglied im Deutschen Netzwerk für Evidenzbasierte Medizin e. V. Weitere Informationen zum EbM-Kongress 2024 finden Sie unter <https://www.ebm-kongress.de/>.

Kontakt für Presseanfragen:

Markus Wohsmann
Leiter Kommunikation
markus.wohsmann@stiftung-gesundheitswissen.de
T +49 30 4195492-20

Jonas Windler
Mitarbeiter Kommunikation
jonas.windler@stiftung-gesundheitswissen.de
T +49 30 4195492-24

Über die Stiftung Gesundheitswissen:

Die gemeinnützige, operative Stiftung Gesundheitswissen mit Sitz in Berlin will die Kompetenz von Menschen in Deutschland im Hinblick auf Gesundheit und Prävention stärken und die Informationsasymmetrien zwischen Arzt und Patient abbauen. Dazu erstellt sie u.a. laienverständliche Gesundheitsinformationen auf Grundlage aktueller wissenschaftlicher Erkenntnisse, zeigt Präventionsmöglichkeiten sowie Behandlungsalternativen auf und fördert das Gesundheitswissen im Allgemeinen. Stifter ist der Verband der Privaten Krankenversicherung. www.stiftung-gesundheitswissen.de